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(57) Abstract:
(EN): The invention relates to a device 1 and a method for backing up data in a computer network, said data 4 being stored in
a machine 2, such as a server or a workstation. The backup device 1 is thus intended for being installed in a computer network
comprising at least the machine 2, on which the data 4 to be backed up are stored. The device 1 comprises a backup module 3 and a
backup zone 5 not shared with the machine 2. The backup module 3 is configured to access all or part of the data 4 of the machine
2 and to copy them locally in the backup zone 5.

(FR): L'invention concerne un dispositif 1 et un procédé de saugarde de données dans un réseau informatique, lesdites données
4 étant stockées dans une machine 2, tel qu'un serveur ou un poste de travail. Le dispositif 1 de sauvegarde est donc destiné à être
installé dans un réseau informatique comprenant au moins la machine 2, sur laquelle sont stockées les données 4 à sauvegarder.
Le dispositif 1 comprend un module de sauvegarde 3 et une zone de sauvegarde 5 non partagée avec la machine 2. Le module de
sauvegarde 3 est configuré pour accéder à tout ou partie des données 4 de la machine 2 et pour les copier localement dans la zone
de sauvegarde 5.
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